



# WIEDERHOLUNGSTÄTER

## Volle Rennstrecke beim Porsche Club Cup Schleiz 2006

**D**ie letzte Naturrennstrecke Deutschlands war zum zweiten Mal Austragungsort zum Porsche Club Cup (PCC). Fast 80 Porsche Fahrzeuge mit ihrem Anhang, davon über 60 % »Wiederholungstäter«, folgten der Einladung vom Porsche Club Heilbronn-Hohenlohe und seinem Sportleiter Heinz Jochen Batzler und sorgten schon vor Nennungsschluss für ein »ausverkauft« Haus. Treffpunkt war wieder bereits am Vorabend das schon im letzten Jahr von den Teilnehmern viel gelobte Seehotel in Zeulenroda. Nach der Einschreibung in der Lobby des Hotels zog es viele Teilnehmer erst mal in den gemütlichen Biergarten direkt am See. Hier war die Wiedersehensfreude groß, traf sich dort doch der harte Kern der »PCC-Familie« nach knapp vierwöchiger Abstinenz wieder zu einem gemeinsamen Club Cup. Nach einführenden Worten unseres Präsidenten Dieter Rosskopf und der Bürgermeisterin von Schleiz, Frau Walther, wurde dann gegen 20.00 Uhr das Gala-Büfett im Panoramarestaurant mit Blick auf den schönen See von Zeulenroda eröffnet. Im Anschluss an das Funken sprühende Eis-Dessert à la Traumschiff brachte Fritz Letters allen Fahrern anhand einer hervorragend vorbereiteten Dokumentation die Streckenführung des Schleizer Dreiecks näher. Die dabei gezeigten Onboard-Video-Aufnahmen vom letzten Jahr nötigten manchem Schleiz-Neuling bereits den nötigen Respekt bezüglich des Kurses ab. So blieb es nicht aus, dass an diesem Abend noch lange über den kommenden Tag diskutiert wurde. Trotz aufgebauter



Straßensperren in Form von Bauarbeiten – man könnte auch von Schikanen sprechen – erreichten alle Teilnehmer durch einen spontan organisierten Lotsendienst am nächsten Morgen pünktlich die Rennstrecke. Auf die Fahrerbesprechung folgte das geführte Fahren mit anschließender Streckenbesichtigung. Unsere bewährten Instrukteure sparten dabei nicht mit Tricks und Tipps für alle

Teilnehmer. Gestärkt durch einen zünftigen Mittagsimbiss mit »Thüringer Rennwurst« direkt an der Strecke, auf der Terrasse der Clubgaststätte des Schleizer Motorsportclubs, starteten am Nachmittag die Wertungsläufe. Bei ganztägig strahlendem Sonnenschein, aber trotzdem erträglichen Temperaturen, gingen diese ohne ernsthafte Zwischenfälle zu Ende. Allen Teilnehmern nochmals Dank für ihr sportlich-faires Verhalten auf der Strecke. Die professionellen Streckenposten und der gesamte unermüdliche Helferstab sorgten ebenfalls für eine fast reibungslose Veranstaltung. Wie bereits im Vorjahr hat es sich der Sportleiter des PCD, Michael Haas, nicht nehmen lassen, persönlich mit Rat und Tat vor Ort zu sein. Ihm dafür unseren herzlichen Dank.

Das Porsche Zentrum Heilbronn war mit drei Service-Mitarbeitern wieder mit dabei. Für diese großzügige Unterstützung möchten wir uns ebenfalls sehr bedanken. Nach einer kurzweiligen Siegerehrung waren sich alle Teilnehmer einig: Schleiz als mittlerweile einzige Naturrennstrecke Deutschlands war wieder einen Porsche Club Cup wert. Wir sehen uns wieder – 2007 am Schleizer Dreieck! ▼ *Heinz-Jochen Batzler*



